

*Le président cubain exhorte les
pays riches à s'engager dans
l'aide aux sinistrés (+Vidéo)*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 avr (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné la nécessité pour les pays développés de s'engager dans la collaboration internationale et le transfert de technologies et de ressources aux pays en voie de développement afin de gérer les catastrophes.

Dans un message adressé à l'occasion de l'ouverture de la sixième Conférence internationale sur les infrastructures résilientes aux catastrophes, le dirigeant cubain a souligné qu'un tel soutien était nécessaire pour que les pays en développement puissent combler le fossé scientifique et technologique et lutter contre la dégradation de l'environnement.

Il a déclaré que la décision de Cuba de rejoindre la Coalition pour des infrastructures résilientes aux catastrophes (CDRI) est un signe de la priorité que l'île accorde à cette question importante.

Nous espérons contribuer à l'apprentissage mutuel, a-t-il souligné.

Díaz-Canel a ajouté que la gestion des risques de catastrophe nécessite la participation de tous les secteurs de la société, sous la direction des autorités gouvernementales, afin de coordonner les stratégies nationales.

Il a détaillé que l'expérience cubaine démontre ce qui peut être réalisé dans ce sens, dans la protection des populations et de leurs biens.

Même lorsque les ressources disponibles sont limitées et malgré le blocus économique, commercial et financier cruel et illégal imposé au peuple cubain depuis plus de 60 ans, a-t-il souligné.

Le chef de l'État cubain a souligné que dans la nation caribéenne, les cadres institutionnels, les systèmes d'alerte précoce et les mesures de protection, de réponse et de récupération des risques de catastrophes ont été mis à jour conformément au cadre de Sendai.

Les résultats obtenus ont été mis à la disposition de plusieurs pays en développement dans le cadre de la coopération offerte par Cuba.

Il a également salué le rôle de l'Inde en tant que coprésident de la Coalition, qu'il considère comme essentiel pour accroître la résilience des systèmes d'infrastructure.

Le président cubain a déclaré que ce partenariat est également essentiel pour l'échange de bonnes pratiques et le renforcement de la capacité de réponse nationale aux catastrophes et au changement climatique.

Enfin, il a réaffirmé l'engagement de Cuba à continuer à travailler avec les autres membres de la coalition pour accroître la coopération internationale dans ce domaine, au bénéfice de la population.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352989-le-president-cubain-exhorte-les-pays-riches-a-sengager-dans-laide-aux-sinistres-video>



Radio Habana Cuba